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                                                                                                                             SINDACO 
                                                                                                                             PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
                                                                                                                             ASSESSORI 
                                                                                                                             CONSIGLIERI 
 
 

Oggetto: Interrogazione Comunale sul servizio di doposcuola con mensa presso la scuola di Casumaro 

PREMESSO CHE: 

• Il servizio di doposcuola con mensa rappresenta un’importante risorsa per le famiglie e gli studenti 
della scuola di Casumaro; 

• Nei mesi scorsi vi è stata incertezza sulla sua attivazione, creando preoccupazione tra i genitori e 
incidendo negativamente sulle iscrizioni al servizio; 

CONSIDERATO CHE: 

• La garanzia di un servizio efficiente e continuativo è essenziale per supportare le famiglie e favorire 
il benessere degli studenti; 

• La mancanza di informazioni chiare ha creato disagi e dubbi tra i genitori, influenzando 
potenzialmente il numero delle iscrizioni; 

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE PER SAPERE: 

1. Se il servizio di doposcuola con mensa presso la scuola di Casumaro è stato attivato per  l’anno 
scolastico 25/26; 

2. Qual è il numero attuale di iscritti al servizio e se tale numero soddisfa il requisito minimo per la sua 
attivazione; 

3. Quali azioni sono state intraprese dall’Amministrazione per garantire l’informazione tempestiva alle 
famiglie e incentivare le iscrizioni; 

4. Se sono previste ulteriori misure per migliorare e stabilizzare il servizio negli anni futuri. 

 

Si richiede risposta al prossimo Consiglio Comunale  

 

CENTO, 22-02-2025 
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